城北中学校だより

令和5年7月20日 第4号 文責(末次)

域北の五心 (明るい心、感謝の心、正しい心、思いやりの心、美しい心)

学校教育目標「将来の夢の実現に向け、高い志と意欲をもって学び続ける生徒の育成」



1学期が終了しました。7月に入っての集中豪雨時で は、急な対応にも関わらず、ご理解とご協力をいただき、 ありがとうございました。今後も台風の接近等による対 応が考えられますが、生徒の皆さんの安全を第一に考え た手立てを取ることとなります。よろしくお願いいたし ます。

城北ギャラリー 3年 生徒 (制作時は2年)

自分を見つめる夏休み

これから約1ヶ月あまりの夏期休業は、日頃できないことに挑

戦できる貴重な期間です。終業式では、1学期を振り返ったあと、次の2つをお話ししました。

① 「命を大切にする」

毎年、新聞等で海や河川での事故などの報道が後を絶たないように、予期せぬことが起こりえます。 「自分の命は、自分で守る」ことを常に意識して、事故を起こさない、遭わない行動をしてほしいと思い ます。

②「将来について考える」

夏休みには、2年生の職場体験学習や3年生の体験入学など、自分の将来を考えるきっかけとなる体 験が計画されています。自分にとって、憲法でうたわれている「豊かな人生」とはどのようなものなのか、 将来どのような人生を送りたいのか、ということを、具体的に考える機会にしてほしいです。また、地域 では、中学生が参加できる行事の案内やボランティアの募集なども行われています。参加をすることで、 新たな自分を見つけたり、地域の方々の社会貢献の姿を学んだりしてほしいと思います。

7月6日、13日 登校時 PTA学年部会 あいさつ運動 朝のお忙しい時間にありが とうございました。



7月12日 子どもへのまなざし一斉街頭活動 若楠校区の青少年健全育成協議会の皆さん 下校時にあいさつ運動をしてくださいました。 顔見知りの方に会えて中学生は笑顔でした!



毎日のあいさつ運動 生徒会役員の皆さん 今現在、あいさつが返ってくる 率70%ぐらいだそうです。



燃えよ、心 競え、技 友の喜び、僕のもの 友情・和になるユニフォーム 我ら、明るい中学生

このタイトルは、佐賀市中学校総合体育大会の大会スローガンです。60回目となる今年度の大会が、7月1日(土)よりスタートしました。大雨のため、延期を余儀なくされた競技もありましたが、16日までの期間に全ての日程が終了しました。日頃の練習の成果を精一杯発揮しようと粘り強く相手に挑む姿、マナーをわきまえた試合中や応援の態度、保護者のみなさんの熱い応援に胸がいっぱいになりました。緊張や不安と戦いながら、顧問の先生共々全力で試合に臨んだ「チーム城北中」の皆さん、すばらしい感動をありがとうございました!観戦できた一部を画像で紹介します。







友の喜び、僕のもの









表彰 ~おめでとう!~ 今回は団体のみ

- ・令和5年度佐賀県中学校総合体育大会 テニス競技 男子団体第3位、女子団体第3位
- ・第60回佐賀市中学校総合体育大会 ソフトテニス競技 男子団体第2位、女子団体第3位
- ・ 剣道競技 男子団体第3位
- ・ バスケットボール競技 男子第3位
- ・ サッカー競技 男子 優秀賞
- ・ バレーボール競技 男子第2位
- · 卓球競技 男子団体第2位、女子団体第3位

7月

- ・1(土)2(日)市中体連・4(火)全校朝会・5(水)体育大会学級討議、北辰タイム・8(土)9(日)市中体連
- ・11(月)生徒朝会・15(土)16(日)県中体連(水泳、陸上、新体操は16日のみ)・20(木)終業式
- ・21(金)夏期休業日、三者、保護者面談開始・22(土)~26(水)県中体連・22(土)県吹奏楽コンクール

8月

- ・1 (火)平和集会 ・20(日)県下一斉部活動休養日 ・22(火) 1 , 2 年学年登校日、22(火)~23(水)第 1 回 SAGA テスト
- ・23(水)~25(金)のうちの2日間2年職場体験・29(火)始業式